
 

  

COMMUNITY OF PRACTICE 

KNOWLEDGE EXCHANGE 

RAPPORT SUR L’ÉCHANGE DE 

CONNAISSANCES DE 

COMMUNAUTÉ DE PRATIQUE  
November 2022 novembre  

Knowledge Hub, Centre for Research & Education on Violence 
against Women & Children, Western University   www.kh-cdc.ca  

[Email address] 

 



  

 

1 | P a g e  

Community of Practice Knowledge Exchange (November 2022) report  

Rapport sur l’échange de connaissances de communauté de pratique (novembre 2022)  

 

Contents 
Introduction ............................................................................................................................................ 2 

Community of Practice ............................................................................................................................ 2 

Getting to know each other ..................................................................................................................... 3 

Learning about Projects ........................................................................................................................... 4 

Commonalities among projects ........................................................................................................... 4 

Developing a Blueprint/Framework for the Community of Practice ......................................................... 5 

Terms of Reference/Framework for the Community of Practice........................................................... 6 

Communication Guidelines .................................................................................................................. 6 

Membership Survey............................................................................................................................. 6 

What participants valued from this Knowledge Exchange ........................................................................ 7 

Conclusion ............................................................................................................................................... 8 

Introduction ............................................................................................................................................ 9 

Communauté de pratique ....................................................................................................................... 9 

Apprendre à se connaître ...................................................................................................................... 11 

Se renseigner sur les projets .................................................................................................................. 12 

Points communs entre les projets ...................................................................................................... 12 

Élaboration d’un plan directeur ou d’un cadre pour la communauté de pratique................................... 13 

Mandat et cadre de la communauté de pratique ................................................................................... 14 

Lignes directrices en matière de communication ............................................................................... 14 

Sondage auprès des membres ........................................................................................................... 14 

Voici ce que les participant.e.s ont apprécié de cet échange de connaissances ...................................... 16 

Conclusion ............................................................................................................................................. 16 

 

 

  



  

 

2 | P a g e  

Community of Practice Knowledge Exchange (November 2022) report  

Rapport sur l’échange de connaissances de communauté de pratique (novembre 2022)  

Introduction  
Le francais suit 

This report summarizes the purpose and activities of a Knowledge Exchange which was held November 

8-9th, 2022 in Toronto, Ontario.  The Knowledge Exchange was hosted and facilitated by the Knowledge 

Hub, a project funded by the Public Health Agency of Canada through the Preventing and Addressing 

Family Violence: The Health Perspective Investment.  The Knowledge Exchange was an initial step in 

creating and assembling a Community of Practice that focuses on gender-based violence and trauma-

informed health promotion.  Representatives from the Public Health Agency of Canada attended the 

meeting including Jessica Laurin, Sherrill Macdonald and Cynthia Fallu. Jessica Laurin explained the role 

of the Knowledge Hub as a facilitator of the Community of Practice which is apart from the role of the 

Public Health Agency of Canada as the funder for the individual projects.  

Community of Practice  
The first meeting of the Community of Practice (CoP) for 21 projects funded through the Preventing and 

Addressing Family Violence: The Health Perspective Investment by the Public Health Agency of Canada 

was held in Toronto on November 8th and 9th, 2022.  Representatives from 20 projects were in 

attendance. The objectives of the meeting were:  

• To establish relationships among Community of Practice members  

• To learn about and build connections among projects  

• To begin developing a blueprint/framework for the Community of Practice including guidelines 

for communication, knowledge transfer, and principles of Equity, Diversity and Inclusion.  

This Community of Practice is a closed group consisting of 2 members of each project funded through 

the investment and will focus its work on trauma-and violence-informed health promotion and 

intervention research for a period of four years from 2022-2026.  The Knowledge Hub team will facilitate 

the activities of the Community of Practice which includes one in-person knowledge exchange meeting 

(two days) each year. Other activities may include:   

• Opportunities to connect and share problems and challenges  

• Working groups 

• Presentations 

• Learning modules  

• Online meetings  

The projects, comprising this Community of Practice, present at the Knowledge Exchange include:1  

• Art et contes en famille 

• Building Opportunities for Women (B.O.W.) 

• Changing Contexts: The Art of the Nudge 

• ConnectED Parents: Moving to virtual interventions to engage parents in the prevention of 

adolescent dating violence 

 
1 Please note that these were the titles of projects as of November 2022. Some titles have changed since that time.  
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• Connections for Breaking the Cycle (C-BTC) of Violence 

• Cross-Sectoral Solutions: Strengthening Community Capacity to Address the ‘Parallel Pandemic’ 

of Intimate Partner Violence Related Traumatic Brain Injury Through Survivor Led Support 

Intervention 

• Fostering Violence Prevention and Well-Being for Black Women, Families and Communities       

• HEAL (Hubs of Expressive Arts for Life) to Address and Prevent Family Violence 

• iHEAL - An Evidenced-Based Health Promotion Intervention for Women Experiencing IPV: 

Implementation in Diverse Contexts, Evaluation and Scale-Up 

• Initiative Espace Parents 

• Kaskinomatasowin 

• Kids Club: A health promotion program for children exposed to family violence in New 

Brunswick  

• Moving On: Digital Empowerment and Literacy Skills for Survivors (MODELSS) 

• Prévention de la violence sexuelle auprès des 6-12 ans 

• Safety and repair: Family violence online programming project  

• Sharing in the Healing Journey 

• Stories of Strength - a Community-Led Safety Planning and Action Research Initiative to Address 

and Prevent Family Violence in Immigrant and Refugee Families 

• Strong Women: Reducing the impact of intimate partner violence and substance use on 

women's health 

• Supporting the Transition to and Engagement in Parenthood (STEP) program 

• Trauma- and violence-informed physical activity to support individuals who have experienced 

family violence: A community-based participatory approach 

• Yukon First Nation Violence Prevention Program 

 

Getting to know each other 
The first morning of the event focussed on activities that would allow people to get to know each other 

personally and collectively.  Participants also spent time learning about the projects that have been 

funded through the Public Health Agency investment.  Members of the Community of Practice represent 

diversity in identity, experience, and knowledge.  

Participants were asked to identify topics of which they would feel comfortable sharing their expertise. 

A number of topics and themes emerged including prevention, evaluation and research related to 

trauma, gender-based violence, and culturally-based knowledge.  

 

  



  

 

4 | P a g e  

Community of Practice Knowledge Exchange (November 2022) report  

Rapport sur l’échange de connaissances de communauté de pratique (novembre 2022)  

Figure 1: Word Cloud identifying experience and knowledge CoP members are willing to share 

 

 

Learning about Projects  
Community of Practice members participated in a number of activities designed to help share 

information about their projects and to learn about the other projects represented.  Activities included 

the creation and presentation of sound bites (in 50 words or less, a description of the project in plain 

language), polling activities to learn about commonalities among projects; and small group discussions 

focussing on commonalities and experiences-to-date in preparing for and beginning to implement the 

projects.   

Commonalities among projects  
Some things we learned about the projects through polling and other activities:  

• Projects identified a number of groups that they will be working with through their interventions 

including Black, Immigrant and Refugee, Indigenous and 2SLGBTQQIA communities, parents, 

and families. Half of the projects are focussed on service providers. Many projects are focussing 

on more than one group.  

• The interventions developed or adapted for these projects involve a variety of activities 

including arts-based, online, parenting, psycho-educational, and physical activities.   

• A majority of projects will be using a mixed methods approach to their evaluations including pre 

and post measures. Many will use surveys that are being created specifically for this project.  

• Currently, one third of projects are engaged in obtaining ethics approval and/or establishing 

partnerships, and/or participant recruitment. 
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Figure 2:  Activities of projects funded through PHAC investment (projects may use multiple 

activities in their interventions)  

 

Developing a Blueprint/Framework for the Community of Practice  
Many members of this Community of Practice identified that they had participated in a Community of 

Practice before.  Some things that they identified as being most beneficial from these experiences are:  

• Creating a common vision and learning from differences 

• Networking, bringing people together with a shared interest  

• Sharing of wisdom, best practices, and challenges to help mitigate issues for future projects  

• Building connections  

Community of Practice members identified what they hope to gain from the experience of meeting 

regularly with other funded projects.  Overwhelmingly, CoP members indicated that they hope to 

exchange ideas and experiences and build connections with colleagues.  

Some topics identified that CoP members would like to work on collectively include:  

• sustainable funding to allow for ongoing program delivery  

• more in-depth knowledge of trauma-informed practices and strategies 

• knowledge mobilization strategies  

• anti-oppressive, anti-racist research approaches to violence prevention   

• breaking down barriers for other researchers  

CoP members identified supports that they hope the Knowledge Hub can provide:  

• Access to the distribution list 

• Facilitating ongoing and consistent connection and feedback between members and projects 

• Knowledge mobilization strategies  

• Amplifying project outcomes  
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Since this Community of Practice focuses on trauma-informed health promotion, it is important that we 

take steps to enhance the safety of our members during their participation.  Some strategies to enhance 

participants’ safety include:  

• Transparency, predictability, clarity re goals, purpose, power dynamics and confidentiality  

• Multiple options for participation  

• Confidentiality  

• Not assume that consensus is always possible  

Terms of Reference/Framework for the Community of Practice  
Terms of Reference were preliminarily discussed at the Knowledge Exchange. This includes the things 

that have been pre-determined (eg. Membership, term, topic, etc) and those that are to be decided.  A 

draft document will be circulated to members for review and approval shortly.  

Communication Guidelines  
Developing a set of communication guidelines for the Community of Practice to use was explored at the 

Knowledge Exchange.  Further work is required on this topic.  

Membership Survey  
A link to an online survey has been sent to all CoP members.   The purpose of this survey is to capture 

the experiences, expertise, needs, and identities of the Community of Practice members. We aim to 

learn what we all bring to the CoP that will benefit our work together, and what opportunities exist for 

connection and growth. 

Your participation in this brief survey is anonymous, voluntary, and you can choose not to respond to 

any individual survey questions. 

 

There are 2 parts to the survey. The first section asks questions about your professional experience. The 

second section asks about your social identity. We have included this section about social identity 

because we value and aim to practice diversity, inclusion, and equity. Knowing about your social identity 

can help to strengthen the quality, accessibility, and impact of our work. Collecting this information also 

allows us to describe who is coming together in this CoP and to discuss our work in meaningful ways 

that include considerations of identity and oppression. 
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Anticipated benefits of participating in the Community of Practice  

 

CoP members identified how they hope their project will benefit from their participation in the 

Community of Practice.  

 

Anticipated benefits include:  

 

Learning about Indigenous methodologies  

Sharing resources, research, and training with a larger audience 

Increased visibility of the project  

Learning from others with similar program participants  

Co-writing knowledge mobilization  

 

 

What participants valued from this Knowledge Exchange 
Knowledge exchange participants shared what they valued from this first meeting of the Community of 

Practice. Their thoughts are articulated in the Word Cloud below.  
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Conclusion 
The Knowledge Exchange brought together, for the first time, representatives from 20 of 21 projects 

who have received funding through the Preventing and Addressing Family Violence: The Health 

Perspective investment from the Public Health Agency of Canada.  The Knowledge Hub, which is also a 

recipient of funding from the Public Health Agency of Canada, facilitated the meeting and will continue 

to work with projects to identify needs and interests for knowledge mobilization and translation.  

More information about the projects and the Knowledge Hub is available on the Knowledge Hub 

website at www.kh-cdc.ca  

  

http://www.kh-cdc.ca/
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Rapport sur l’échange de connaissances 

Novembre 2022 

Introduction 
Le présent rapport résume la raison d’être et les activités de l’échange de connaissances qui a eu lieu les 

8 et 9 novembre 2022 à Toronto, en Ontario. L’échange de connaissances a été organisé et facilité par le 

Centre de connaissances, un projet financé par l’Agence de la santé publique du Canada dans le cadre 

de l’Investissement Prévenir et contrer la violence familiale : la perspective du milieu de la santé. 

L’échange de connaissances a constitué une première étape dans la création et la constitution d’une 

communauté de pratique axée sur la violence fondée sur le sexe et la promotion de la santé tenant 

compte des traumatismes. Des représentantes de l’Agence de la santé publique du Canada ont assisté à 

la réunion, notamment Jessica Laurin, Sherrill Macdonald et Cynthia Fallu. Jessica Laurin a expliqué le 

rôle du Centre de connaissances en tant que facilitateur de la communauté de pratique, qui se distingue 

du rôle de l’Agence de la santé publique du Canada en tant que bailleur de fonds des projets individuels.  

Communauté de pratique  
La première réunion de la communauté de pratique (CdP) pour 21 projets financés dans le cadre de 

l’Investissement Prévenir et contrer la violence familiale : la perspective du milieu de la santé, de 

l’Agence de la santé publique du Canada, a eu lieu à Toronto les 8 et 9 novembre 2022. Des 

représentant.e.s de 20 projets ont assisté à la réunion. Voici les objectifs de la réunion :  

• Établir des relations entre les membres de la communauté de pratique  

• Se renseigner sur les projets et établir des liens entre eux  

• Commencer à élaborer un plan directeur ou un cadre pour la communauté de pratique, y 

compris des lignes directrices pour la communication, le transfert des connaissances et les 

principes d’équité, de diversité et d’inclusion.  

Cette communauté de pratique est un groupe fermé composé de deux membres de chaque projet 

financé par l’investissement et elle concentrera ses travaux sur la recherche interventionnelle et en 

promotion de la santé tenant compte des traumatismes et de la violence pendant une période de quatre 

ans, soit de 2022 à 2026. L’équipe du Centre de connaissances animera les activités de la communauté 
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de pratique, qui comprend une réunion d’échange de connaissances en personne (deux jours) chaque 

année. Les autres activités peuvent comprendre ce qui suit :   

• possibilités d’établir des liens et de partager les problèmes et les défis  

• groupes de travail 

• présentations 

• modules d’apprentissage  

• réunions en ligne 

Voici les projets qui composent cette communauté de pratique :2  

• Art et contes en famille – Programme artistique pour les familles issues de l’immigration vivant à 

Montréal  

• Programme de création d'opportunités pour les femmes (BOW) – Ateliers visant à développer le 

pouvoir d’agir des femmes du Nord de l’Ontario 

• Centering Black Experiences in Domestic Violence Prevention – Favoriser la capacité d'agir des 

communautés noires dans l'élaboration de stratégies visant à mettre fin à la violence conjugale 

• Contextes en évolution : l'art d'inciter le changement – Changer les normes de genre dans les 

milieux de travail dominés par les hommes  

• ConnectED Parents : recourir à des interventions virtuelles pour faire participer les parents à la 

prévention de la violence dans les relations amoureuses chez les adolescents – Aider les parents 

à enseigner des compétences relationnelles saines à leurs enfants adolescents  

• Connections for Breaking the Cycle (c-BTC) of Violence – Évaluation d’un programme 

d'intervention de groupe pour les mères et les enfants qui ont subi de la violence   

• HEAL (Hubs of Expressive Arts for Life) pour contrer et prévenir la violence 

familiale – Programme artistique communautaire pour contrer et prévenir la violence familiale à 

l’intention des communautés culturelles de Toronto  

• iHEAL – Programme d'intervention dirigé par une infirmière pour les femmes qui subissent de la 

violence conjugale 

• Effets de l’initiative Espace Parents sur les immigrants – Programme d’intervention visant à 

promouvoir les compétences parentales et à prévenir la maltraitance des enfants auprès des 

familles immigrantes 

• Kaskinomatasowin : prévention et sensibilisation en matière de violence sexuelle – Adaptation 

et implantation du programme Lanterne pour les enfants des communautés autochtones du 

Québec  

• Kids Club and Mom’s Empowerment – Évaluation d’un programme pour les mères et les enfants 

exposés à la violence et à la maltraitance au Nouveau-Brunswick 

• MODELSS – Programme de littératie numérique pour les femmes et les jeunes vivant dans des 

logements de transition 

 
2 NdT : Les titres de projet en français sur le site de l’organisme ou du bailleur de fonds sont indiqués d’abord, avec 

le titre en anglais entre parenthèses; les titres qui n’ont pas d’équivalent français figurent d’abord en anglais avec 

une traduction libre entre parenthèses. 

https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/art-et-contes-en-famille.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/building-opportunities-for-women-bow.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/centering-black-experiences-in-domestic-violence-prevention.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/changing-contexts-the-art-of-the-nudge.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/connected-parents.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/connected-parents.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/connected-parents.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/connections-for-breaking-the-cycle-c-btc-of-violence.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/heal-hubs-of-expressive-arts-for-life-to-prevent-and-address-family-violence.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/heal-hubs-of-expressive-arts-for-life-to-prevent-and-address-family-violence.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/iheal-new.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/effets-de-linitiative-espace-parents-sur-les-immigrants.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/effets-de-linitiative-espace-parents-sur-les-immigrants.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/kaskinomatasowin.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/kids-club-and-moms-empowerment.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/modelss.html
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• Prévention de la violence sexuelle auprès des 6-12 ans – Évaluation du programme Lanterne de 

prévention des violences sexuelles adapté aux enfants de 6 à 12 ans 

• Projet STEP : Programme prénatal pour les survivantes de traumatismes complexes visant à 

prévenir la violence familiale et à promouvoir la santé maternelle et infantile  

• Safety and Repair – Évaluation des programmes de prévention en ligne pour les collectivités 

rurales du Canada atlantique 

• Partager le parcours de guérison – Programme d'intervention basé sur les arts pour les 

personnes soignantes et leurs enfants   

• Stories of Strength – Évaluation du programme Signs of Safety en tant que programme de 

planification de la sécurité multigénérationnelle 

• Strong Women: Reducing the Impact of Intimate Partner Violence and Substance Use on 

Women’s Health [réduire les répercussions de la violence conjugale et de la consommation de 

substances sur la santé des femmes] – Programme d'intervention pour les femmes qui fait 

l’expérience de la consommation de substances et de la violence conjugale  

• Trauma and Violence-Informed Movement – Évaluer les programmes d'activités tenant compte 

des traumatismes et de la violence dans les communautés 

• Yukon First Nations Violence Prevention Program – Adaptation et mise en œuvre d’un 

programme de prévention de la violence pour les hommes des Premières Nations du Yukon qui 

ont eu recours ou qui risquent de recourir à la violence familiale 
 

Apprendre à se connaître 
La première matinée de l’événement a été consacrée à des activités permettant aux participant.e.s 

d’apprendre à se connaître personnellement et collectivement.  Les participant.e.s ont aussi pris le 

temps de se renseigner sur les projets financés grâce à l’investissement de l’Agence de la santé publique 

du Canada. Les membres de la communauté de pratique représentent la diversité des identités, de 

l’expérience et des connaissances.  

On a demandé aux participant.e.s de déterminer les sujets sur lesquels ils et elles se sentiraient à l’aise 

de partager leur expertise. Un certain nombre de sujets et de thèmes sont ressortis, y compris la 

prévention, l’évaluation et la recherche liées aux traumatismes, à la violence fondée sur le sexe et aux 

connaissances fondées sur la culture.  

  

https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/prevention-de-la-violence-sexuelle-aupres-des-6-12-ans.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/projet-step.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/safety-and-repair.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/sharing-in-the-healing-journey.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/stories-of-strength.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/stories-of-strength.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/strong-women.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/strong-women.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/trauma-and-violence-informed-movement.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/trauma-and-violence-informed-movement.html
https://kh-cdc.ca/fr/project-profiles/yukon-first-nations-violence-prevention-program.html
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Figure 1 : Nuage de mots indiquant l’expérience et les connaissances que les membres de la CdP sont 

prêts à partager 

 

Se renseigner sur les projets  
Les membres de la communauté de pratique ont participé à un certain nombre d’activités conçues pour 

les aider à partager de l’information sur leurs projets et à en apprendre davantage sur les autres projets 

représentés. Les activités comprenaient la création et la présentation d’extraits sonores (en 50 mots ou 

moins, une description du projet en langage clair), des activités de sondage pour connaître les points 

communs entre les projets et des discussions en petits groupes axées sur les points communs et les 

expériences à ce jour dans la préparation et le début de la mise en œuvre des projets.   

Points communs entre les projets  
Voici certaines choses que nous avons apprises au sujet des projets grâce aux sondages et à d’autres 

activités :  

• Les projets ont identifié un certain nombre de groupes avec lesquels ils travailleront dans le 

cadre de leurs interventions, notamment les communautés noires, immigrantes et réfugiées, 

autochtones et 2ELGBTQQIA, les parents et les familles. La moitié des projets sont axés sur les 

fournisseurs de services. De nombreux projets sont axés sur plus d’un groupe.  

• Les interventions élaborées ou adaptées pour ces projets comprennent une variété d’activités 

artistiques, en ligne, parentales, psychoéducatives et physiques.   

• La majorité des projets utiliseront une approche à méthodes mixtes pour leurs évaluations, y 

compris des mesures avant et après. Beaucoup utiliseront des sondages créés expressément 

pour ce projet.  

• À l’heure actuelle, un tiers des projets travaillent à obtenir l’approbation éthique et/ou à établir 

des partenariats, et/ou à recruter des participant.e.s. 
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Figure 2 : Activités des projets financés par l’investissement de l’ASPC (les projets peuvent utiliser 

plusieurs activités dans leurs interventions)  

Figure2: Activités des projets financés par l'investissement de l'ASPC 

 

Élaboration d’un plan directeur ou d’un cadre pour la communauté de 

pratique  
Un grand nombre de membres de cette communauté de pratique ont indiqué qu’ils et elles avaient déjà 

participé à une communauté de pratique. Voici quelques-uns des éléments les plus bénéfiques de ces 

expériences selon les membres :  

• Créer une vision commune et apprendre des divers points de vue et projets  

• Réseauter, réunir des gens ayant un intérêt commun  

• Partager les meilleures pratiques, les défis et les conseils pour aider à atténuer les problèmes 

pour les projets futurs  

• Établir des liens  

Les membres de la communauté de pratique ont indiqué leurs attentes vis-à-vis de rencontres  régulière 

avec les représentants des autres projets financés. La grande majorité des membres de la CdP espère 

échanger des idées et des expériences ainsi qu’établir des liens avec leurs collègues.  

Voici des sujets sur lesquels les membres de la CdP aimeraient travailler collectivement  :  

• un financement durable pour permettre la prestation continue des programmes,  

• une connaissance plus approfondie des pratiques et des stratégies tenant compte des 

traumatismes 

• des stratégies de mobilisation des connaissances  

• des approches anti-racistes et anti-oppressives  de la recherche en matière de prévention de la 

violence  

• l’élimination des obstacles pour les autres chercheurs et chercheuses  

Les membres de la CdP ont indiqué les soutiens qu’ils et elles espèrent obtenir du Centre de 

connaissances :  
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• Fournir un accès à la liste de distribution 

• Favoriser des relations et des rétroactions continues et cohérentes entre les membres et les 

projets 

• Fournir des stratégies de mobilisation des connaissances  

• Amplifier les résultats du projet  

Comme cette communauté de pratique se concentre sur la promotion de la santé tenant compte des 

traumatismes, il est important que nous prenions des mesures pour améliorer la sécurité de nos 

membres pendant leur participation. Voici quelques stratégies visant à améliorer la sécurité des 

participant.e.s :  

• Assurer la transparence, la prévisibilité et la clarté concernant les objectifs, la raison d’être, la 

dynamique du pouvoir et la confidentialité  

• Offrir plusieurs options de participation  

• Assurer la confidentialité  

• Ne pas supposer qu’un consensus est toujours possible.  

Mandat et cadre de la communauté de pratique  
Le mandat a fait l’objet d’une discussion préliminaire lors de l’échange de connaissances. Certains 

éléments ont été prédéterminés (p. ex., membres, durée, sujet, etc.) et d’autres doivent être décidés. 

Une ébauche de document sera distribuée sous peu aux membres pour examen et approbation.  

Lignes directrices en matière de communication  
Lors de l’échange de connaissances, nous avons exploré l’élaboration d’un ensemble de lignes 

directrices en matière de communication à l’intention de la communauté de pratique. Des travaux 

supplémentaires sont nécessaires.  

Sondage auprès des membres  
Un lien vers un sondage en ligne a été envoyé à tous les membres de la CdP.   Ce sondage vise à 

recueillir les expériences, l’expertise, les besoins et les identités des membres de la communauté de 

pratique. Ceci nous permettra de connaître l’apport de chacun.e à la CdP qui pourra servir à notre travail 

ensemble, et les occasions de connexion et de croissance. 
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Votre participation à ce court sondage est anonyme et volontaire, et vous pouvez choisir de ne pas 

répondre à certaines des questions. 

 

Le sondage comporte deux parties. La première section porte sur votre expérience professionnelle. La 

deuxième section porte sur votre identité sociale. Nous avons inclus cette section sur l’identité sociale 

parce que nous valorisons et visons à pratiquer la diversité, l’inclusion et l’équité. Connaître votre 

identité sociale peut aider à renforcer la qualité, l’accessibilité et l’impact de notre travail. La collecte de 

ces renseignements nous permet aussi de décrire les personnes participant à cette CdP et de discuter de 

notre travail de façon significative et en tenant compte de l’identité et de l’oppression. 

 

 

 

  

Avantages prévus de la participation à la communauté de pratique  

 

Les membres de la CdP ont indiqué comment ils et elles espèrent que leur projet bénéficiera de 

leur participation à la communauté de pratique. Les avantages prévus comprennent :  

 

Se renseigner sur les méthodologies autochtones  

Partage les ressources, le recherche et la formation avec un public vaste 

Rehausser la visibilité du projet  

Apprendre des autres personnes dont les programmes s’adressent à des participant.e.s                                                       

semblables  

Collaborer à la mobilisation des connaissances  
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Voici ce que les participant.e.s ont apprécié de cet échange de 

connaissances 
Les participant.e.s à l’échange de connaissances ont fait part de ce qu’ils et elles ont apprécié de cette 

première réunion de la communauté de pratique. Leurs réflexions sont présentées dans le nuage de 

mots ci-dessous.  

 

 

Conclusion 
L’échange de connaissances a réuni, pour la première fois, des représentant.e.s de 20 des 21 projets qui 

ont reçu du financement de l’Agence de la santé publique du Canada dans le cadre de l’Investissement 

Prévenir et contrer la violence familiale : la perspective du milieu de la santé. Le Centre de 

connaissances, qui reçoit également du financement de l’Agence de la santé publique du Canada, a 

facilité la réunion et continuera de travailler avec les projets pour déterminer les besoins et les intérêts 

en matière de mobilisation et de l’application des connaissances.  

Pour de plus amples renseignements sur les projets et le Centre de connaissances, consulter le site 

Web du Centre de connaissances à www.kh-cdc.ca.  

 

http://www.kh-cdc.ca/

